



## 3学年通信



上田市立第五中学校3学年会  
2020年 6月26日(金)  
No. 7 文責:金澤

# 進路学習が進んでいます

今月は、中学校卒業後の進路選択に向けて様々な学習が行われています。

6月11日から数時間かけて「高校調べ」を行いました。配布された資料を見ながら、上田市やその近辺の高校について調べる学習です。学校の正式名称や校章、設置されている学科、行われている授業の特徴や進学先など、細かく調べていきました。中には、配布されたプリント資料だけではなく案内冊子でさらに詳しく調べる生徒や、北信や中信にある高校について調べる生徒もいました。改めて、高校にはそれぞれ特色があることが分かりました。

6月18日は体育館に集まり、進路指導主事の高橋先生のお話を聞きながら「就職までの道」について学習しました。事前に配られた資料にメモをしたり、自分の就職までの進路をフローチャートに書き込んで考えたりしました。中学校卒業後の進路は様々であること、将来就きたい職業を踏まえて高校を選ぶ必要があること等を学びました。



1学期半ばということで進路の確定はまだ先のように感じるかもしれませんが、決断の時はあっという間にやって来ます。進路通信鳳や高校のホームページに掲載されている情報をしっかりとキャッチして、必要に応じて先生方に相談しながら悔いのない進路選択をしていきましょう。

## 学年目標決定！～学年集会の様子から～

6月16日に学年集会が行われました。ここでは、各委員会からの連絡、学年主任の林先生のお話等がありました。ルーム長会からは学年目標の発表が行われました。目標は「先頭に立っても恥ずかしくない言動・行動を心がけよう」。その目標を達成するために「生活の3重点」を意識して学校生活を送ることを全員で確認しました。この学年目標のもと、最高学年としてさらにレベルアップできるといいですね。



裏面あります